



Petites nouvelles
Avril 2022

Mot du directeur

Enfin avril! Même si le printemps est arrivé, les matins peuvent être encore très froids et notre cour de récréation peut aussi être enneigée pour quelques semaines encore. Donc, on habille nos enfants par couches, et **on garde les bottes** aux pieds jusqu'à nouvel ordre!

Joyeuses Pâques !!!!!

Dates importantes :

- ✓ **1^{er} avril** : Journée pédagogique
- ✓ **15 avril** : Congé (Vendredi Saint)
- ✓ **18 avril** : Congé (Lundi de Pâques)
- ✓ **22 avril** : Journée pédagogique



Journée sans polo

Le vendredi 29 avril est la journée sans polo, les élèves ne sont pas obligés de porter le polo scolaire.

Ponctualité

Nous vous rappelons que la cloche sonne à 8h00 à Marie-Rose et à 8h05 à De la Vallée. Il y a encore beaucoup d'élèves qui arrivent en retard et cela perturbe le fonctionnement de la classe.

Collations

N'oubliez pas de fournir une collation santé à vos enfants pour le matin.

Pâques

Plusieurs chocolats nous sont gracieusement offerts par la Soupe et Compagnie conjointement avec la pharmacie Jean Coutu de Saint-Sauveur. Un tirage au sort aura lieu parmi nos élèves des 2 pavillons le 14 avril pour remettre ces chocolats.

Départ à la retraite

Nous vous informons du départ à la retraite de Martine Samson (directrice-adjointe du pavillon Marie-Rose) le 14 avril.

Nous souhaitons beaucoup de bonheur à Martine dans cette nouvelle étape de sa vie.

Merci pour ton implication et ta bienveillance tout le long de ton parcours au sein des écoles des Laurentides.